

DIARIO DE SAN SEBASTIAN.

CONSGRADO A LOS INTERESES DE LA PROVINCIA.

San Sebastián.—1.º de Diciembre de 1884

Se alquila una casa particular amueblada con buenas vistas al mar.
Darán razon en esta redaccion.

Pedro Moya

MÉDICO CIRUJANO HOMEÓPATA

Se ha trasladado á la calle de Hernani, número 27, tercero izquierda.

DIETARIO

Agenda de bufete

PARA 1885.

Se halla de venta en la libreria de Osés, Peñaforida, n.º 6.

ALMANAQUE

de

LA ILUSTRACION ESPAÑOLA Y AMERICANA
para 1885.

Se halla de venta al precio de 2 pesetas en la libreria de Osés, Peñaforida, n.º 6.

Anoche era en extremo animado en el aspecto que ofrecia el Teatro Principal. El lleno completo ocupaba las localidades del lindo coliseo de la calle Mayor. La inspirada obra de Donizetti, apesar de ser repetida con intervalo de pocos dias, atrajo numerosos espectadores.

La ejecucion de dicha obra fué buena en su conjunto, y por tanto bien se puede pasar por alto algunos pequeños lapsus.

Repetidas veces el público manifestó á los artistas, marcadas muestras de aprobacion, especialmente por el dueto con sentimiento y afinacion cantado por la señora Llanes y el Sr. Fárva. El público estalló en ruidosos aplausos, haciéndoles salir al palco escénico á recibir ovaciones.

Uno de los coros sirvió de ruido y

esparcimiento al público, con los acompañados golpes con que acompañaba.

La empresa pudo conocer anoche, cuán conveniente le es poner en escena los dias festivos, óperas selectas y de aparato escénico, pues la representacion de *La Favorita* llevó más concurrencia que otras óperas que se han paesto en escena en dias festivos. En vista de esto, comprendiendo la empresa sus intereses, creemos que representará óperas escogidas en dias festivos.

A pesar de la actividad que se está desplegando en los trabajos de terraplen de la Zurriola, juzgamos difícil que se pueda habilitar el terreno en condiciones de poder verificar, con buen éxito, para el próximo verano la plantacion de árboles del nuevo paseo.

El asunto del arbolado público es, en nuestra Ciudad uno de los que mas interés despiertan, como que constituye un factor esencial de nuestra poblacion, limitada, ó poco menos, á servir de estacion balnearia; sin que disfrutemos de los grandes beneficios que reporta el tráfico mereantil.

Por eso, nunca será demasiado activa la gestion de la Municipalidad en ese importante servicio del ornato público, porque todo cuanto pueda hacer, todo ello será, necesario para responder cumplidamente á esa exigencia imperiosa de nuestra existencia local.

El vapor de la «Compañía trasatlántica» Ciudad de Cádiz, que con la correspondencia y pasajeros de Ultramar, tocó sin la menor novedad en la Coruña ayer domingo, á las 8 de la mañana, habrá llegado hoy al puerto de Santander.

Tal es la multitud de pescadores de Vizcaya y Guipúzcoa, que llegan constantemente con sus familias á pasar el invierno en esta; y como la inmensa

generalidad, vive sin orden ni higiene en las casas situadas al pié del Castillo, llamamos la atencion de la autoridad, sobre el particular.

Ayer domingo, debido á las infiltraciones del Urumea, se agrietó, amenazando ruina, la casa cuartel de la benemérita Guardia civil, situada en el barrio de Gros, teniendo que ser desalojado el edificio.

Ayer reinó la animacion de costumbre así en el baile que tuvo lugar en la sociedad *La Fraternal*, como en el de la *Tertulia de Recreo*.

Han empezado los ensayos de la zarzuela traducida al vasco «Los dos ciegos», que se pondrá en escena el día de Santo Tomas, fecha señalada para la celebracion del certamen poético ó juegos florales.

La música de Asturias amenizó ayer al mediodia el paseo de la Alameda ejecutando entre otras obras una fantasia de la Africana que fué perfectamente interpretada.

Apesar de la humedad, dicho favorecido paseo estuvo concurrido.

Con verdadera pena consignamos que el respetable sacerdote Sr. Oreguí, que tuvo la desgracia de perder el juicio durante la celebracion del santo sacrificio de la Misa, en la capilla de las Siervas de Maria, tomando mayores proporciones su estado de demencia, se halla atacado visiblemente de enagenacion metal.

Las noticias generales acerca de la enfermedad del cólera que hace algun tiempo nos tiene preocupados, son sa-